

NOTICIAS

Actualización | martes, 12 de septiembre de 2006, 06:22

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación

SERVICIOS

Amor y Amistad 
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas
Blancas
Callejero



[encuentro en la facultad de derecho](#)

Expertos debaten en Granada la dimensión universal de la justicia

El Instituto Hispano-Luso-Americano y Filipino celebra hasta el viernes su XXIV congreso en la ciudad con la participación de 70 especialistas



EFE

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. La dimensión universal de la justicia, la importancia del derecho internacional y la extraterritorialidad de la ley penal, serán los temas sobre los que se centrará el XXIV Congreso del Instituto Hispano-Luso-Americano y Filipino de Derecho Internacional (IHLADI), que se celebra por primera vez en Granada.

pepe torres
INAUGURACIÓN. El alcalde, José Torres Hurtado, conversa con la consejera de Justicia, María José López.

Unos 70 expertos, procedentes de diferentes países europeos y americanos, se dan cita en la Facultad de Derecho de la [Universidad de Granada](#) (UGR) hasta el próximo viernes para debatir las diversas aplicaciones del derecho penal que facilitarán la adopción de resoluciones internacionales en todos los ámbitos del derecho.

Durante la inauguración del encuentro, la consejera de Justicia, María José López, destacó la importancia de este tipo de eventos, en los que se formulan resoluciones y recomendaciones que colaboran en construir el derecho internacional que necesita el siglo XXI "para la convivencia pacífica y el imperio de la justicia entre los pueblos".

Por su parte, el catedrático de Derecho Internacional de la Universidad Complutense de Madrid y presidente del congreso, José Carlos Fernández, explicó que este encuentro se celebra cada dos años en una ciudad diferente, donde asisten representantes de todos los países, normalmente ex ministros de Asuntos Exteriores y expertos universitarios, que abordan temas de actualidad "que afectan a la comunidad ciberamericana de naciones".

"Este año tratamos un tema de máxima actualidad como es la extraterritorialidad de la ley penal, que forma el principio básico del derecho, ya que esta ley que antes se detenía en las fronteras de los estados ha desaparecido y hoy hay un sistema internacional de cooperación para la detención de personas que han cometido un delito, que afectan a todos los territorios", apuntó Fernández.

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#) | [Granada Hoy](#) | [Málaga Hoy](#) |

Sitios recomendados

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets - Real Madrid tickets](#) | [Apartments to rent in Barcelona for days](#) | [Despedidas Soltero - Soltera](#) | [Organización eventos y fiestas](#) | [Callejero de Granada](#) | [Hoteles en España](#)

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfo: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO
Powered by CROSS MEDIA